



## BancoEstado reconoce a periodista de "El Mercurio"

BancoEstado destacó a los ganadores y menciones honoríficas de la undécima edición del Premio BancoEstado a la Calidad Periodística, certamen que busca promover la educación financiera, sostenibilidad y ciberseguridad, estimulando el mejoramiento constante de la información que difunden los medios de comunicación.

Como ya es tradición, y en virtud de la calidad de sus trabajos, el jurado también eligió sus menciones honoríficas. En la Región Metropolitana, dicho reconocimiento recayó en Sofía Maluenda, periodista de Innovación "El Mercurio" por su trabajo "Cómo se prepara la Región de Magallanes en su ruta para convertirse en un polo energético verde". "Estoy muy emocionada y agradecida por este reconocimiento", señaló la periodista tras la ceremonia, que se realizó el viernes pasado en la casa matriz de BancoEstado.



BANCOESTADO

**Sofía Maluenda, periodista del Cuerpo de Innovación** fue reconocida con la mención honorífica Región Metropolitana.